

## Im Oktober eröffnet das Schokoladenland in Hornow

**HORNOW** André Guhlan (links) verlegt die Treppen, Geschäftsführer Peter Bienstman freut sich auf die Einweihung: Im Herbst vergangenen Jahres begann der Neubau des Besucherzentrums Schokoladenland der Confiserie Felicitas in Hornow.

Der jetzige Platz des Unternehmens unter Leitung des Geschäftsehepaares Peter Bienstman und Goedele Matthyssen reichte nicht mehr aus. Mit diesem Neubau geht Felicitas den nächsten Schritt und erweitert sich. Auf mehr als 700 Quadratmetern Veranstaltungsfläche können Gäste die Herstellung belgischer Schokolade in einer Schauwerkstatt verfolgen, im neuen Verkaufsraum einkaufen oder Auserlesenes im Café genießen. Zwei neue Räume stehen für Kurse, Filmvorführungen oder Tagungen zur Verfügung. Am 6. Oktober ist bereits die Einweihung für das Schokoladenland geplant. Danach erfolgt eine Eröffnungswoche für alle Besucher.

